

Ressort: Entertainment

"Wetten, dass..?"-Quoten erholen sich vor der Sommerpause

Mainz, 06.04.2014, 09:18 Uhr

GDN - Die Sendung "Wetten, dass..?" hat am Samstagabend 6,84 Millionen Zuschauer vor die Bildschirme gelockt. Das bedeutet einen Quotensprung von fast einer Millionen, nachdem zuletzt nur 5,85 Millionen Menschen eingeschaltet hatten.

Die Sendung aus Offenburg erreichte damit einen Marktanteil von 23,1 Prozent. Es war die letzte Ausgabe vor der Sommerpause und - wie am Samstagabend bekannt gegeben wurde - die viertletzte überhaupt. Wenn "Wetten, dass..?" am 4. Oktober zurückkehrt, sollen noch drei Sendungen mit dem Moderator Markus Lanz ausgestrahlt werden. Nach der Ausgabe im Dezember werde das Showkonzept dann eingestellt, so ZDF-Programmdirektor Norbert Himmler. Die letzte Sendung wird am 13. Dezember aus Nürnberg gesendet. Nachdem zunächst vom 6. Dezember die Rede war, hatte das ZDF den Ausstrahlungstermin in der Nacht zum Sonntag korrigiert.

Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-32709/wetten-dass-quoten-erholen-sich-vor-der-sommerpause.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com